

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Juni 2010

Nr. 2010/969

Änderung der Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über den Konsumkredit (EV KKG) Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Der Regierungsrat hat auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes Botschaft und Entwurf zur Änderung der Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über den Konsumkredit (EV KKG) beraten und am 26. Januar 2010 zuhanden des Kantonsrates beschlossen (RRB Nr. 2009/2021). Der Kantonsrat hat nach Kenntnisnahme von Botschaft und Entwurf des Regierungsrates vom 26. Januar 2010 die Vorlage beschlossen (KRB RG 196/2009). Gemäss Ziffer II des Kantonsratsbeschlusses vom 26. Januar 2010 bestimmt der Regierungsrat den Zeitpunkt des Inkrafttretens.

2. Beschluss

Gestützt auf Ziffer II. des Kantonsratsbeschlusses RG 196/2009 vom 26. Januar 2010:

Die Änderung der Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über den Konsumkredit (EV KKG) tritt auf den 1. Juli 2010 in Kraft.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (3; GK 2009-1655)

Kantonale Finanzkontrolle

Parlamentsdienste

Staatskanzlei (3; Eng, Stu, Fue)

Amtsblatt (Beschluss)

GS

BGS